

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

17.—(22144) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des chaudières du Bain St-Louis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions de prendre les mesures voulues pour que les devis soient suivis.

18.—(22081) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de donner instructions à la Montreal Water & Power Co. de poser deux bornes-fontaines sur la rue Boyer, entre les rues deFleurimont et Bellechasse.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

19.—(21926) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$1,429.06, à être prise sur certains crédits votés pour trottoirs contenus dans la liste No 2 annexée audit rapport, et d'appliquer ce montant à certains trottoirs compris dans la liste No 1.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

20.—(19959) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de la fermeture de certaines rues, près la Gare Viger, à la demande de la Compagnie du Pacifique Canadien.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil, et de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures nécessaires pour la fermeture de la rue Amherst, entre Notre-Dame et Craig, et pour effacer les lignes homologuées de ladite rue, conformément à l'avis de l'Avocat en Chef de la Cité et au rapport du Surintendant de la Voirie.

21.—(22010) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation d'acheter un pilon spécial, au coût d'environ \$700.00.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser l'achat dudit pilon, le montant nécessaire devant être imputé sur le crédit voté pour matériel roulant et outils.

22.—(19786) Soumis le dossier, au sujet de l'exploitation de la carrière d'Outremont.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De réitérer les rapports déjà faits au Conseil à ce sujet.

23.—(19971) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant que l'estimé pour la construction de l'égout de la rue Hochelaga aurait dû se lire "entre les rues St-Germain et Désery" au lieu de "entre les rues St-Germain et Darling".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, à l'effet de corriger ladite erreur.

24.—(22133) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant ne pouvoir recommander d'inscrire l'avenue Bureau, comme rue publique, dans le registre des rues publiques de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les intéressés en conséquence.

25.—(20635) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'ordonner à la Montreal Water

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

17.—(22144) Submitted a report from the City Architect, re boilers at the St. Louis Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department with instructions to take the necessary measures in order to have the specifications adhered to.

18.—(22081) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that instructions be given to the Montreal Water & Power Co. to install two hydrants on Boyer street, between de Fleurimont and Bellechasse streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

19.—(21926) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$1,429.06 be varied out of certain appropriations voted for sidewalks, mentioned in No. 2 list annexed to said report, and apply said amount to certain sidewalks included in No. 1 list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

20.—(19959) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the closing of certain streets, near Viger Station, at the request of the Canadian Pacific Railway Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings to close Amherst street, between Notre Dame and Craig streets, and to erase the homologated lines of the said street in accordance with the notice of the Chief City Attorney and the report of the Superintendent of the Road Department.

21.—(22010) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to purchase a special pestle at a cost of about \$700.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the purchase of the said pestle be authorized, the amount required to be charged against the appropriation voted for rolling materials and tools.

22.—(19786) Submitted the documents anent the operation of the Outremont Quarry.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the reports already made to Council in this connection be reaffirmed.

23.—(19971) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that the estimate for constructing a sewer on Hochelaga street should have read: "between St. Germain and Deserv streets" instead of "between St. Germain and Darling streets".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council in order to correct the said error.

24.—(22133) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that he cannot recommend that Bureau avenue be inscribed as a public street, in the register of public streets of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved and that the interested parties be informed accordingly.

25.—(20635) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Montreal Water &